

Kegeln im Fokus: Nachwuchsteams der SG Bernsbach/Stollberg auf Erfolgskurs!



Die U-18-Kegler der SG Bernsbach/Stollberg stehen vor einem entscheidenden Wochenende in der Verbandsliga. Nach einer einwöchigen Wettkampfpause sind die Mädchen am Samstag gegen den MSV Bautzen gefordert und hoffen auf Wiedergutmachung, um dem Tabellenführer auf den Fersen zu bleiben. Bei den Jungen geht es am Sonntag in Ottendorf-Okrilla darum, eine knappe Niederlage wettzumachen und mit einem Sieg zurückzuschlagen, wie die **Freie Presse** berichtete.

Leistungsstatistiken im Aufwind

In der Verbandsliga sind die momentanen Bestwerte der Teams in den verschiedenen Kategorien bemerkenswert. Die besten Heimateinsätze der Frauen wurden mit 3595 Punkten dokumentiert, während die Herren sich mit 3710 Punkten behaupten konnten. Solche herausragenden Leistungen lassen

die Spannung in der Liga steigen und verdeutlichen die Herausforderungen, vor denen die Nachwuchsteams der SG stehen. Interessanterweise zeigt die Statistik, dass die U-18 weiblich aus der SG Bernsbach/Stollberg eine Packung mit 2254 Punkten erreicht hat und die männliche U-18 mit 2346 Punkten überzeugt, nachdem sie sich bei den Spielergebnissen kontinuierlich weiterentwickelt haben, wie in den Daten von **Sachsenkegler** festgehalten wird.

Statistische Auswertung

Ort: Siemensstadt, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Beleidigung

Ursache: homophobe Beleidigungen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: polizeiberichte-berlin.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com